

Universidad de los Llanos cuenta con el único herbario en toda la Orinoquia Colombiana

Villavicencio, marzo 21 de 2014. Cerca de 12 mil ejemplares botánicos clasificados en su gran mayoría en Angiospermas (plantas con flores), Briófitos (musgos y hepáticas), Pteridófitos (helechos) y Líquenes (unión de algas y hongos) que se encuentran en esta región del país, reposan en el herbario de Unillanos, único en la Orinoquia Colombiana.

En sus orígenes se conocían como herbario al libro que se trataba sobre plantas medicinales. Actualmente, un herbario es un conjunto de plantas destinadas a la enseñanza y estudio de la botánica. Esta colección está conformada por plantas prensadas y secas montadas sobre cartulinas.

El objetivo de este espacio es conservar las colecciones de plantas y ser un centro de investigación. El herbario Llanos, como se le ha nombrado en el alma máter, almacena una colección de plantas o partes de plantas que han sido tratadas, preservadas, identificadas y cuentan con la respectiva información sobre nombre común y usos, entre otros aspectos.

Según Luz Estella Suárez, directora del Herbario, los principales recolectores de especímenes depositados en el herbario Llanos, son los estudiantes que acompañados de los docentes, realizan salidas de campo, en los cuales se colectan plantas, para luego someterlas a un proceso de secado, marcación y descripción detallada y datos de colecta, esenciales para la investigación.

El herbario está ubicado en la sede Barcelona de Unillanos y tiene entrada abierta al público en general, aunque la mayoría de sus visitantes son estudiantes y docentes que vienen a consultar las colecciones biológicas teniendo en cuenta la valiosa información que posee este centro para la formación de investigadores en el campo de la Biología.

